

Episodio 1 | Guardianas de la comunidad

La pandemia del coronavirus puso de manifiesto el modo en que la sociedad se organiza. Frente a la precariedad de la vida han sido las mujeres, lesbianas, travestis y trans, quienes, una vez más, se ponen al hombro la demanda de cuidados de toda la sociedad. Las experiencias que ya venían poniendo en discusión la importancia de las tareas de cuidados y su reconocimiento, así como la necesidad de las redes comunitarias para la sostenibilidad de la vida, demuestran su protagonismo. Por lo tanto, analizar esta crisis sanitaria en clave feminista resulta imprescindible.

En el Episodio 1 – Guardianas de la comunidad conversamos con algunas de las protagonistas de esas redes comunitarias en relación a ¿Cuáles son los trabajos urbanos comunitarios esenciales? ¿Qué papel tiene la comunidad en la reproducción de la vida? ¿Qué tipo de reconocimiento hay de esas redes e infraestructuras populares de cuidado? ¿Cómo se redefinen esas actividades y territorios tras la irrupción de la pandemia? ¿Cuál es el rol que tienen las redes de los barrios en la gestión de la crisis? ¿Cuál es la agenda de la pospandemia en clave feminista?

Elas son:

- María Benítez de la Federación de Organizaciones de Base (FOB), Lugano CABA,
- Lourdes Durán de la Red de comunicadores «La Posta del Sur», Soldati CABA,
- Silvia Campo del Encuentro de organizaciones (EO), Córdoba,
- Luz Bejerano de Mujeres trans argentina (MTA), Salta,
- Lucero Ayala del Movimiento Popular La Dignidad (MPLD), Fraga CABA,
- Shirley Britchez del Movimiento Popular La Dignidad (MPLD), Bajo Flores CABA,
- Janet Mendieta de Somos Fuego (CTA), Villa 31 CABA,
- Analia Jara del Centro de Salud “La Enramada”; Quilmes, y
- Carolina Brandariz de la Dirección de Cuidados Integrales, Ministerio de Desarrollo Social de la Nación.

Te invitamos a escuchar el Episodio 1 | Guardianas de la comunidad en las diversas plataformas:

[Spotify](#) | [Ivoox](#) | [Youtube](#)